



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>130 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83438824</b>
Prix	<b>1 380 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé au 2ème étage, au sein d'une résidence de standing composée de 10 étages, cet appartement 3 pièces d'angle offre un espace habitable d'environ 130 mètres carrés. Il présente une opportunité de rénovation, avec la possibilité de le transformer en un appartement de 4 pièces, selon vos préférences. La configuration actuelle comprend deux chambres et deux salles de bains, ainsi qu'une cuisine. Vous apprécierez la grande terrasse d'environ 35 m2 offrant une vue imprenable sur la mer, ainsi qu'une loggia d'environ 30 m2 qui vient agrémenter l'espace de vie. En complément, l'appartement est doté ...

*Located on the 2nd floor, in a luxury residence, this 2 bedroom corner apartment offers around 130 sqm of living space. It presents an opportunity for renovation, with the possibility of transforming it into a 3 bedroom flat, according to your preferences. The current layout includes two bedrooms and two bathrooms, as well as a kitchen. You'll love the large terrace of around 35 m2 offering open views of the sea, as well as a loggia of around 30 m2 that enhances the living space. The property also has a cellar for storing your personal belongings. This apartment is located in a luxury ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

